

Histoires d'un chêne-liège.

J'ai décidé d'écrire sur cet arbre légendaire, qui est originaire de la Méditerranée et du Nord de l'Afrique, parce qu'il a toujours été lié à mon enfance.

On le trouve partout dans les provinces de Cadix, Malaga et Huelva, où j'ai vécu lors de mon enfance et ma jeunesse.

Son nom scientifique est le Quercus Suber. Il s'agit d'une espèce qui vit entre 150 et 250 ans, bien que certains vivent même plus de 500 ans, de sorte qu'ils ont d'innombrables histoires à transmettre.

Je me rappelle des jours, lorsque nous allions en famille à la montagne afin de profiter de la nature pendant le weekend. On se trouvait au milieu du parc naturel et exceptionnel "Los Alcornocales", en plein air, sans aucun réseau, prêt à manger des glands, comme ces chevreuils, cochons et vautours fauves que nous trouvions tout au long du chemin de nos passionnantes promenades. Dès que j'y ai mis les pieds, je suis tombée amoureuse de cet endroit.

C'était l'hiver, après la fin de l'année. Il faisait froid, mais on avait la pêche. Nous étions remplis d'émotions pour créer de nouveaux moments, de nouveaux souvenirs.

Cet espace naturel semble toujours interrompre le passage du temps. En hauteur, le grès adopte des formes inattendues à cause des vents et le calcaire donne lieu à l'un des reliefs karstiques les plus intéressants d'Andalousie, avec de nombreuses grottes comme La Garganta Verde, où nous trouvons également l'une des plus grandes réserves de vautours fauves.

En outre, l'ombre produite par les chênes-lièges favorise l'apparition de champignons. On trouve aussi plus de 18 sortes de rapaces.

Cela fait très longtemps que je ne visite pas le parc. Nous pourrions bien le visiter ensemble.

Mónica Rodriguez Bey, élève de B2.2